

## Bhabinkamtibmas Desa Salamnunggal Hadiri Acara Pelepasan Siswa MI Al-Ikhlas

Cianjur - [CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID)

Jun 14, 2024 - 09:10



Polres Cianjur Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Salamnunggal, Brigadir Ahdiyati M. Kusumah dari Polsek Cibeber Polres Cianjur, menghadiri acara pelepasan siswa MI Al-Ikhlas Desa Salamnunggal, Kecamatan Cibeber. Kegiatan yang berlangsung pada Jumat, 14 Juni 2024, ini bertujuan untuk memberikan dukungan moral kepada para siswa yang telah menyelesaikan pendidikan mereka serta mempererat hubungan antara kepolisian dan lembaga pendidikan. Dalam acara tersebut, Brigadir Ahdiyati M. Kusumah menyampaikan pesan-pesan inspiratif kepada para siswa, mengajak mereka untuk terus semangat dalam belajar dan meraih cita-cita. Ia juga mengapresiasi kerja keras

para guru dalam mendidik siswa-siswi MI Al-Ikhlas dan mendorong para orang tua untuk terus mendukung pendidikan anak-anak mereka. "Kehadiran kami di sini adalah untuk memberikan semangat kepada para siswa yang telah berhasil menyelesaikan pendidikan di MI Al-Ikhlas. Kami berharap mereka dapat melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi dan meraih cita-cita yang diimpikan. Dukungan dari guru dan orang tua sangat penting dalam perjalanan mereka," ujar Brigadir Ahdiyati M. Kusumah. Kapolsek Cibeber, Kompol Aca Nana Suryadi, SH., mengapresiasi partisipasi Bhabinkamtibmas dalam kegiatan tersebut. "Kami sangat mendukung kehadiran Bhabinkamtibmas dalam acara pelepasan siswa ini. Kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat, khususnya dalam acara pendidikan, adalah bentuk nyata dari komitmen kami untuk mendukung generasi muda dan membangun hubungan yang baik dengan lembaga pendidikan," kata Kapolsek Cibeber. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan SH. S.I.K. M. Si., melalui Kapolsek Cibeber, menyampaikan apresiasi atas dedikasi Brigadir Ahdiyati M. Kusumah. "Kegiatan seperti ini sangat penting untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat. Kami berharap dengan dukungan dan kehadiran polisi di berbagai acara masyarakat, kita dapat bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi perkembangan generasi muda," ujar Kapolres Cianjur. Diharapkan, melalui kegiatan seperti ini, hubungan antara kepolisian dan masyarakat, khususnya di bidang pendidikan, dapat semakin erat. Hal ini juga diharapkan dapat memberikan motivasi kepada para siswa untuk terus belajar dan berprestasi, serta menciptakan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga.